
     Jésus calme la tempête 

Une simple parole de Jésus, et elle se réalise ! 

N'est-il pas le Fils de Dieu à qui le vent et le lac 

obéissent ? Et pourtant, les disciples ont eu 

peur !  Les disciples auraient dû davantage croire 

en Jésus et Lui faire confiance… Jésus sait ce qui 

se passe, et Il n'abandonne pas ses amis ! Il ne 

s’étonne pas de la peur des disciples devant la 

tempête, mais de leur manque de foi ; seule la 

confiance en Jésus, Fils de Dieu,  peut  permettre 

de surmonter cette peur. 

 

 Suivre Jésus, ce n'est pas l'assurance que tout va aller pour le mieux. Par contre, il nous 

a promis sa présence à nos côtés. . Devant les difficultés  de nos vies Jésus peut 

ramener le calme  si nous faisons appel à lui et si nous lui faisons confiance ! 

 Devant le mal, la souffrance ou la mort,  les hommes se demandent parfois si Dieu ne 

dort pas. Or Dieu est là. Dieu nous dit : " Ne crains pas ! Crois seulement ! Fais-moi 

confiance ! "  Dieu est dans ton cœur, Il ne t'abandonne jamais. Dieu est plus puissant 

que la tempête c'est-à-dire les difficultés qui secouent ta vie. 

 

    JE JE JE JE Fais confiance a jesusFais confiance a jesusFais confiance a jesusFais confiance a jesus    
........................................................................................................................... 

ilililil    est toujours avec est toujours avec est toujours avec est toujours avec mmmmoioioioi    
.................................................................................................................................... 

il il il il ne ne ne ne mmmm    abandonneabandonneabandonneabandonnerrrraaaa    paspaspaspas    
............................................................................................................................ 

 

 

 

 

 

Ce bateau en papier représente ta vie 
Décore-le, écris dessus : 

Jésus, j’ai confiance en toi ! 
Et colle-le ici. 

 


